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Кино в моей жизни 

 

Наверное,  нет такого человека, который не любит кино, и у каждого есть 

свой любимый жанр. Кто-то предпочитает драму,  другие любят боевики или 

детективы, ну а мне нравится комедия. Дело в том, что всё, что мы слышим 

или смотрим, влияет на наше сознание. Также и фильмы могут влиять на нас 

положительно или отрицательно. Я для просмотра выбираю фильмы, которые 

поднимают настроение или способствуют развитию.  

Когда я слышу слово «комедия», сразу вспоминаю фильм «Один дома». 

Это комедия моего детства. Фильм так поставлен, что во время просмотра 

сопереживаешь главному герою и чувствуешь себя на его месте. Я думаю, что 

даже когда вырасту,  в новогодние праздники в моей памяти будут всплывать 

кадры из этого фильма. 

Также я люблю французские комедии с участием Жерара Депардье, 

Жана Рено и Луи Де Фюнеса. 

Из российского кино, наверно, самый смешной фильм - это «Иван 

Васильевич меняет профессию», в котором исторические факты 

переплетаются с современной жизнью. В этой комедии мне нравится все: и 

реплики актеров, и ситуации в которые они попадают. 

Еще мне очень нравится смотреть фильмы, поставленные по книгам, 

которые я читала. Мне интересно, как тот или иной эпизод понимает режиссер. 

Например, очень грустная история о войне - «А зори здесь тихие». Мне 

кажется, что фильм, в этом случае, оказался эмоциональней, чем книга. А 

бывает наоборот: после просмотра фильма очень хочется прочитать книгу, 

чтобы больше познакомиться с героями. Посмотрев фильм «Шерлок Холмс», 

мне захотелось прочитать книгу обо всех его приключениях. 

Большую роль в фильмах играет музыка, она надолго запоминается, и, 

слыша ее, я вспоминаю сюжет фильма и его героев. 

Кино – это отличный повод собраться вместе. Это можно сделать дома 

или в кинотеатре. Некоторые фильмы предназначены для просмотра на 

большом экране, и их обязательно нужно посмотреть в кинотеатре! 

Просматривая такие фильмы, как «Послезавтра» или  «Гравитация» 

чувствуешь себя участником происходящих событий. Кино становится 

реальнее, чем жизнь!  

Давайте чаще смотреть и делать хорошее кино!!! 


